
 

COMITÉ DE RÉFLEXION SUR L’AVENIR DE NOTRE ÉGLISE 

Les donateurs étant toujours à la baisse, les 

personnes qui décèdent ne sont jamais remplacées 

par de nouveaux donateurs. Il faut donc trouver 

d’autres moyens de financement pour conserver 

notre église. Ce bâtiment patrimonial ne peut être 

laissé à l’abandon. C’est donc pour cette raison que 

Mesdames Linda Beaudoin, Nathalie Beaudoin, 

Ghyslaine C.-Bélanger, Ann’ Rivard, Messieurs 

Frédéric Fillion, Fidel Fillion, Marcel Fillion forment 

un comité qui cherche une deuxième utilisation 

pour notre église. Certaines idées nous ont été 

proposées, mais toute la population est invitée à 

amorcer cette réflexion. Quel avenir souhaitons-

nous pour ce bâtiment qui a une forte valeur symbolique?  Si vous avez envie de 

vous impliquer dans ce projet ou si vous avez besoin de plus d’informations, vous 

pouvez rejoindre Nathalie Beaudoin au 642-2840. 

Des rencontres d’informations auront lieu dès que le département de la Santé 

publique autorisera les rassemblements. Aucune décision ne sera prise sans 

l’accord des citoyens et citoyennes.   


